

# Condenan Energicamente Sentencia Novo y Ross

Por José Rohaidy

Las más aguerridas organizaciones revolucionarias y cívicas cubanas y connotados dirigentes de las mismas, han condenado enérgicamente la sentencia de cadena perpétua impuesta a Guillermo Novo y Alvin Ross Díaz ante un Jurado Federal de Washington y que ha repercutido extraordinariamente en todas las zonas del exilio cubano en esta parte norte de los Estados Unidos.

## "HAY QUE REVISAR ESE JUICIO..."

Para el Dr. Céstulo Feraud, Presidente del Bloque de Organizaciones Cubanas que agrupa a más de treinta organizaciones de Nueva York y de Nueva Jersey, "esta es una condena que nadie esperaba, ha sido todo muy raro, producto de un juicio en que las pruebas usadas no fueron nunca confiables y que nos parecía más un juicio celebrado en la Unión Soviética o en Cuba que aquí."

"La justicia tiene que apoyarse siempre en bases demostradas, para que sus fallos no nos llenen de miedo y de preocupaciones como estamos sintiendo todos los cubanos en estos momentos y que nos hará pedir una revisión total y la anulación de ese juicio," terminó diciendo el médico oriental que preside dicho bloque.

## "ES PARTE DE UN INTERCAMBIO..."

Para el Dr. Roger Hernández, abogado dirigente de numerosas organizaciones cívicas cubanas,

"la cruel sentencia impuesta contra los hermanos Novo y Alvin Ross es parte del intercambio entre el gobierno del tirano Castro y el de los Estados Unidos."

"el primero, desmoralizó a los dirigentes de las Panteras Negras, haciendo la vida imposible a Cleaver, Seale y Newton, que prefirieron regresar antes de vivir "libres" en Cuba, desarticulando asimismo el Movimiento Independentista de Puerto Rico a través de sus manipulaciones. Y el segundo ha condenado a estos vallosos dirigentes del exilio para intimidar y acallar a los cubanos que luchan por la libertad."

"Pero tenemos fe en las instituciones democráticas de los Estados Unidos y confiamos que los Tribunales competentes absolverán a nuestros compatriotas."

"Mientras tanto, la lucha continuará hasta la liberación de nuestra patria contra todo y a pesar de todo. La lucha por la Libertad de Cuba lleva más de

150 años. Un largo camino lleno de héroes y mártires. Pero seremos libres por la determinación de nuestro pueblo rebelde."

## "UN JURADO PARCIAL..."

Ricardo A. Pastrana, Coordinador de la Zona Norte del Movimiento Insurreccional Martiano denuncia "que el Jurado fue integrado por un solo grupo étnico minoritario de este país, que sólo utilizó 9 horas para deliberar en un juicio que duró un mes y en el cual se utilizó en su mayoría a delinquentes comunes y políticos de izquierda añadiendo el Jurado acusaciones a las existentes."

"Ellos saben que ni este hecho, que es una monstruosidad jurídica, ni ningún otro hecho podrá silenciar la voz de la verdadera causa cubana, que nadie podrá silenciar la voz de la di-

namita en contra del comunismo internacional, que tendrán que encerrar a todos los cubanos anticomunistas que se mantienen en pie de lucha. Seguiremos luchando por la libertad de estos compatriotas y por la libertad de Cuba a pesar de las amenazas, de las falsas acusaciones y de las persecuciones e interrogatorios," terminó diciendo Pastrana.

## "¿CUAL FUE SU DELITO...?"

Orestes Alvarez Ladrián, Presidente de la Federación de Masones Cubanos Desterrados "Cubo Primero" dijo que "como reguero de pólvora corrió por todos los ámbitos del exilio cubano la condena impuesta a los combatientes por la libertad de Cuba Guillermo Novo y Alvin Ross, Cadena Perpétua: vidas



Dr. Roger Hernández

Orestes Alvarez

Ricardo Pastrana

Dr. Céstulo Feraud

Dr. Eduardo Rodríguez

jovenes que envejeceran en las cárceles del país líder del Mundo Libre. Su único delito: defender la civilización occidental seriamente amenazada por la hoz y el martillo, hoz que cercen libertades y derechos. Martillo que machaca las conciencias de los hombres."

"La condena a los cubanos del "Caso Letelier" nos ha de servir de acicate. Seguiremos peleando. Nos persigan o no los organismos llamados a defender la libertad. Libertad que es el don más sagrado que tiene todo ser humano. Seguiremos combatiendo. Todos los días combatiremos. A todas las horas. Por todos los medios. Con todas las armas. Avanzaremos paso a paso. Caerán cien y vendrán cien más. Viejos, jóvenes; hombres, y mujeres seguirán el camino de la libertad. Hasta llegar a ella. Marcharemos hasta el final. A pie y descalzos. Con llagas en las manos, y en las caras. Sin piernas si es precio nos arastraremos hasta la línea de combate. Y allí combatiremos - hasta la Victoria. Hasta la Victoria que algunos dudan. La Victoria que, el Comunismo y el Mundo Libre se han aliado en evitar. A esa Victoria nos referimos. A ella: A ella llegaremos," terminó diciendo Alvarez.

"MONSTRUOSO," se limitó a decir el Dr. Eduardo Rodríguez, Post Presidente del Club de Leones Cubanos.